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Petrópolis terá programação especial pelo fim da violência contra a mulher
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Câmara debate política contra pichações
Projeto de lei do vereador Marcelo Lessa quer instituir cadastro de compradores de tinta spray na cidade

ALCIR ALGIO
Rômulo Barroso - especial para o Diário de 
Petrópolis 

A Câmara Municipal come-
çou a discutir na última terça-fei-
ra (23/11) um projeto de lei para 
coibir um problema que pode ser 
visto por todo mundo que passa, 
principalmente, pelo Centro da 
cidade: as pichações. A propos-
ta do vereador Marcelo Lessa é 
a criação de uma política muni-
cipal contra pichações. A ideia é 
instituir uma multa para quem 
for flagrado praticando o ato de 
vandalismo e ainda um cadastro 
de compradores de tinta spray 
no comércio de Petrópolis. 

Não faltam exemplos de lo-
cais que, frequentemente, so-
frem com pichações em Petró-
polis: os prédios dos Correios, do 
Cenip, da antiga sede do Banco 
do Brasil são só alguns poucos 
exemplos de locais onde o van-
dalismo já ocorre há vários anos. 

Em 2014, o Ministério Pú-
blico Federal chegou a pedir na 
justiça investigações contra mais 
de 20 pessoas acusadas por esse 
tipo de ato. Dois anos depois, um 
morador do Rio de Janeiro che-
gou a ser preso pela Guarda Civil 
por pichações a residências no 

Centro. Também em 2016, dois 
jovens foram detidos pichando a 
Catedral São Pedro de Alcântara 
- um crime que é mais grave ain-
da quando lembrado que este é 
um imóvel tombado, assim como 
outros alvos. No ano passado, até 
o portão do Procon foi pichado. 

Marcelo Lessa afirma que 
esses atos de vandalismo deixam 
“nossa Cidade Imperial com as-
pecto de desleixo, e ainda, causa 
poluição visual ao patrimônio 
histórico e aos monumentos, 
ocasionada pelas pichações, 
onde os pichadores agem sem 
nenhuma punição”. O vereador 
afirma que a política municipal 
contra pichações é necessária 
porque “sem a regulamentação 
os pichadores não temem em se-
rem pegos praticando o ato, nem 
a possibilidade de serem penali-
zados com multa”. 

Cadastro e multa 

Por isso, uma das ideias tra-
zidas pelo projeto de lei é que as 
lojas que vendem tinta em spray 
deverão manter um cadastro de 
compradores e armazenar esses 
dados por três anos. O objetivo 
é que essas informações possam 

NÃO FALTAM exemplos de locais que, frequentemente, sofrem com pichações em Petrópolis como o prédio dos Correios

ajudar as forças de segurança e 
os órgãos de investigação a iden-
tificar infratores. 

Também fica estabeleci-
do uma multa no valor de R$ 
370,53, que será aplicada tanto 
para os estabelecimentos co-
merciais que não mantiverem o 
cadastro quanto para quem for 

pego em flagrante cometendo 
o vandalismo. Em caso de rein-
cidência, a multa passa para R$ 
741,06. Além disso, o pichador 
fica obrigado a fazer a reparação 
do dano em 30 dias. 

Vale lembrar que a picha-
ção é crime previsto pela lei 
9.605/98 (Lei dos Crimes Am-

bientais), que prevê detenção de 
três meses a um ano, com pena 
dobrada se o ato teve como alvo 
um monumento tombado. 

O projeto de lei de Marcelo 
Lessa foi aprovado em primeira 
discussão por 13 votos favoráveis 
e ainda precisa de uma segunda 
votação. 

Quinta-feira, 25 de novembro de 2021

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 01
(ACRÉCIMO QUANTITATIVO)

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 01
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM 
n° 202/2021(referente ao contrato nº 
004/2021 – Art. 65 § 1º, Lei 8666/93
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS e DIB2011 COMÉRCIO 
DE ALIMENTOS LTDA.
OBJETO: Acréscimo de 25%(vinte e 
cinco por cento) no valor do contrato nº 
004/2021 à prestação de serviço de for-
necimento de lanches para a Câmara 
Municipal de Petrópolis – RJ.
PRAZO: 24/03/2021 à 31/12/2021.
VALOR: R$ 3.282,98 (três mil duzentos e 
oitenta e dois reais, e noventa e oito cen-
tavos) valor do acréscimo de 25% (vinte 
e cinco por cento), sendo que essa des-
pesa ocorrerá pelo Programa de Trabalho 
nº 01.001.01.122.1003.2010 elemento de 
despesa 3.3.90.39.00.00 do orçamento 
da Câmara Municipal de Petrópolis –RJ.
DATA: 11/11/2021.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 02
(ACRÉSCIMO QUANTITATIVO)

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 02
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1124/2021 – Art. 65 § 1º, da Lei 8.666/93
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS e RBPRINT COMÉRCIO 
E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA EIRE-
LLI-ME.
OBJETO: Acréscimo de 10% (dez por 
cento) no valor do contrato nº 004/2020 à 
prestação de serviço de outsourcing e de 
impressão dessa Casa Legislativa.
PRAZO: de 27/01/2021 à 26/01/2022.
VALOR: R$ 12.500,00 (doze mil e quin-
hentos reais), valor do acréscimo de 10% 
(dez por cento). A ser pago em 04 (quatro) 
parcelas de R$ 3.125,00(três mil, e cento 
e vinte e cinco reais) respectivamente 
para os meses de outubro, novembro e 
dezembro de 2021, e janeiro de 2022. 
A presente despesa correrá pelo programa 
de trabalho 01.001.01.122.1003.2010 
– código da natureza da despesa 
3.3.90.39.00.00 do orçamento da Câmara 
Municipal de Petrópolis- RJ.
DATA: 28/10/2021

PORTARIA PRE ADM 053/2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS E 
LEGAIS,

R E S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR a servidora Jaque-
line Palmeira Pomin Costa, matrícula 
1564.039/19, ocupante do cargo em co-
missão de Diretora do Departamento de 
Orçamento e Finanças, símbolo CC-E, 
para exercer a função Tesoureira durante 
as férias do servidor titular, Luiz Carlos 
Correa, matrícula 1394.004/17, no pe-
ríodo compreendido entre 01/12/2021 à 
30/12/2021.

Art. 2º - Durante o exercício da desig-
nação, a servidora fará jus à gratificação 
de quebra de caixa, conforme dispõe 
artigo 125 da Lei 6.946/2012 (Estatuto 
dos Servidores Públicos de Município de 
Petrópolis).
Art. 3º - A presente Portaria entra em vig-
or na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de Dezembro de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de novembro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

ATA DA 45ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dezessete dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e um, centési-
mo septuagésimo oitavo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás dezesseis horas e 
trinta minutos, o Senhor Presidente Ver-
eador Fred Procópio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad Hoc” Vereador Eduardo do 
Blog, que realizasse a leitura das atas an-
teriores e do expediente. Realizada a lei-
tura das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 9087/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; Indicações nº: 9105 à 9108, 9111 
à 9114, 9124 à 9126, 9128 e 9141/2021; 
Diversos nº: 9149, 9150 e 9151/2021 do 
Vereador Yuri Moura. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2533/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3533/2021 do 
Vereador Dudu. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5831/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. O Projeto foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5998//2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6168/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Octavio Sampaio. Colocado em 

discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 9176/2021 do Vereador 
Domingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o GP Projeto de 
Lei nº: 1095/2021 (CMP 8580/2021). O 
Projeto foi aprovado com 15 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Maurinho Branco 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que está muito feliz 
com a conquista que o povo terá com a 
execução da via que ligará os bairros Bin-
gen x Quitandinha. Falou que há muitos 
anos a população espera por esta ligação 
e que durante os seus nove anos de Casa 
sempre correu atrás para que esta 
ligação fosse executada. Parabenizou o 
Prefeito Hingo Hammes, o Presidente da 
CPTrans Luciano Moreira, o Presidente 
da ANTT Rafael Vitari, o Deputado Luizin-
ho, o Deputado Hugo Leal, o Deputado 
Vinicius Farah e o Deputado Julio Lopes 
pela conquista da tão sonhada ligação 
Bingen x Quitandinha. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação a Emenda Modifi-
cativa nº: 9171/2021 do Vereador Fred 
Procópio. A Emenda foi aprovada com 15 
votos. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
9175/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. O Requerimento foi aprovado com 
15 votos. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o GP Projeto de Lei nº: 
1012/2021 (CMP 8212/2021). O Projeto 
foi aprovado com 15 votos. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 1071/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 15 votos. Colo-
cado em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 9189/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se 
que o Vereador Octavio Sampaio votou 
contrario ao Requerimento. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 8898/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Marcelo Chitão, do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
9188/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 9 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Junior Paixão, do Ver-
eador Marcelo Chitão, do Vereador Mau-
rinho Branco, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação nº: 8896/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Junior Paix-
ão, do Vereador Marcelo Chitão e do Ver-
eador Maurinho Branco. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4666/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 

Marcelo Chitão, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Octavio Sampaio. 
Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio solicitou que fosse consignado 
o seu PELA ORDEM: Mostrou uma publi-
cação na rede social da ANTT falando 
sobre a fase de teste de noventa dias na 
ligação Bingen x Quitandinha. Para-
benizou o Prefeito Hingo Hammes, o Ver-
eador Maurinho Branco, o Deputado Fed-
eral Vinicius Farah e todos os envolvidos 
no Projeto de ligação Bingen x Quitand-
inha. Registre-se que a Vereadora Gilda 
Beatriz solicitou que fosse consignado o 
seu PELA OREDEM: Falou que é mora-
dora do bairro Quitandinha e que con-
hece a dificuldade de acesso entre os 
bairros Bingen x Quitandinha. Disse que 
a ligação Bingen x Quitandinha é uma 
conquista muito importante e que foi uma 
grande idéia de municipalizar este trecho. 
Parabenizou o Prefeito Hingo Hammes, o 
Deputado Hugo Leal e todos os envolvi-
dos no Projeto de ligação Bingen x 
Quitandinha.  Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 5103/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Marcelo 
Chitão e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 6083/2021 do Vereador Marce-
lo Lessa. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
0166/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 9 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Marcelo 
Chitão, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Yuri Moura. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio pediu vista de 
um dia à Indicação Legislativa nº: 
2486/2021 do Vereador Yuri Moura. O pe-
dido de vista foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 4601/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Indicação foi 
aprovada com 9 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Marcelo Chitão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
4712/2021 do Vereador Gil Magno. A Indi-
cação foi aprovada com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
5706/2021 do Vereador Yuri Moura. A In-
dicação foi aprovada com 8 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Marcelo 

Chitão, do Vereador Maurinho Branco, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que o Vereador 
Ronaldo Ramos pediu destaque à Indi-
cação nº: 8938/2021 do Vereador Ronal-
do Ramos. A Indicação foi aprovada com 
8 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Gil magno, do 
Vereador Junior paixão, do Vereador 
Marcelo Chitão, do Vereador Maurinho 
Branco, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0921, 0923 e 0924/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 4320, 4321 e 
4322/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
6290, 6291 e 6294/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 6868, 6869 e 6870/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 7239, 
7287 e 7288/2021 do Vereador Fred 
Procópio; 7717, 7718 e 7721/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 7817, 7818 e 
7869/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
8863, 8864 e 8865/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 8911, 8941 e 8942/2021 do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta; 8938/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 8952 e 
8993/2021 do Vereador Octavio Sampaio; 
8960 e 8986/2021 do Vereador Dudu; 
8984, 8985 e 8987/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa. As demais Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Prestou homenagem ao 
seu irmão Maxuel Lessa, combatente do 
tráfico de drogas na cidade que se aciden-
tou no trabalho. Agradeceu pelo trabalho 
prestado pela polícia em especial na 
apreensão de drogas nas regiões de Itai-
pava. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
o debate do aumento no número de ver-
eadores, demonstrando descontentam-
ento com a forma que os vereadores são 
vistos pela imprensa. Parabenizou a equi-
pe que viabilizou a ligação Bingen - 
Quitandinha, que vai poder facilitar o fluxo 
de veículos e também incentivar o cresci-
mento dos polos de moda e gastronômi-
cos do bairro. Disse que apoia a eleição 
de representantes naturais do município, 
alegando que ha muitos de fora que vem 
em busca de votos na cidade e que não 
trazem recursos. Também disse que há 
deputados que investem na cidade como 
os Deputados Federais Hugo Leal e Vini-
cius Farah, tendo em vista que são os 
que mais fazem pela cidade. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB– Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou sobre os dados 

de preservação ambiental do Brasil, que 
tem boa parte da floresta amazônica 
preservada, assim como a grande taxa de 
energia renovável, diferente dos países 
da Europa. Homenageou o aluno Marce-
lo, estudante do CEFET, que é uma insti-
tuição federal, dizendo que tem que ig-
ualar o nível de educação da rede pública 
com a rede federal. Disse que quer trazer 
um Colégio Militar para a cidade de 
Petrópolis. Falou sobre o atraso da comi-
da aos funcionários da saúde, eviden-
ciando a necessidade de ticket alimen-
tação pra estes funcionários. Disse que 
recebeu uma denúncia em relação aos 
andaimes presentes na frente do Banco 
do Brasil da Rua Alencar Lima, que há 
dois anos estão montados para consertar 
o telhado e até hoje não foi resolvido. Fa-
lou sobre a obra no Palácio de Cristal e 
que o INEPAC precisa dar andamento às 
obras, visto que Petrópolis é uma cidade 
turística. Posicionou-se em relação à 
votação para o aumento do número de 
Vereadores, alegando ser a favor da per-
manência dos 15 vereadores na Câmara. 
Disse que com o aumento de numero de 
Vereadores, também aumentará as des-
pesas de forma desnecessária. Regis-
tre-se que o Vereador Domingos Protetor 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que viu uma 
matéria falando sobre a falta de paga-
mento à empresa terceirizada que faz a 
contratação de alguns funcionários da 
educação. Afirmou que todos os salários 
estão em dia, e o que aconteceu, foi que 
dois trabalhadores estavam com prob-
lemas nas contas bancarias e não conse-
guiram receber. Falou que é uma noticia 
mentirosa o que o jornal informou e que 
todos os funcionários já receberam até a 
primeira parcela do décimo terceiro. Agra-
deceu e despediu-se. 4) GILDA BEAT-
RIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que protocolou um ofício 
solicitando ao PROCON intensificação no 
combate a golpes, como fraudes e falsas 
promoções na Black Friday. Falou sobre 
a aprovação de sua indicação à inclusão 
de absorventes femininos nas cestas 
básicas do município, visto que muitas 
mulheres não têm acesso. Disse que a 
licitação para a compra desses kits de hi-
giene pessoal foi marcada para o próximo 
dia vinte e seis de novembro. Agradeceu 
ao Prefeito e ao Secretário de Assistência 
Social que atenderam essa solicitação 
tão importante. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às vinte 
horas e vinte e sete minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Sen-
hores Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e três de novembro 
de dois mil e vinte e um, as quatorze 
horas. Escrevo, atesto e assino para faz-
er constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 25/11/2021

Evento é realizado em 
mais de 150 países e terá 
progamação na cidade

 
Teve início nesta quarta-feira 

(25) a campanha “16 Dias de Ati-
vismo Pelo Fim da Violência Con-
tra a Mulher”, com o intuito de 
conscientizar e fomentar ações de 
combate à violência doméstica no 
município. A ação nasceu da Lei 
8189/2021, de autoria do verea-
dor Eduardo do Blog e prevê di-
versas atividades como palestras, 

ações sociais e um curso específi-
co para policiais militares, visan-
do a capacitação no enfrentamen-
to a violência contra a mulher. 

O evento contará com as 
participações da Coordenadoria 
Especial de Articulação Institu-
cional, de equipes do Centro de 
Referência em Atendimento à 
Mulher, do Conselho Municipal 
dos Direitos da Mulher (Comdim) 
e do Gabinete da Cidadania.  O 
encerramento acontece no dia 10 
de dezembro, na Praça da Liber-
dade com um grande evento.

“Os números de violência do-
méstica não param de aumentar 
em todo o país e em Petrópolis 
não é diferente. Esperamos com 
esse evento, que inclusive passará 
a fazer parte do Calendário Ofi-
cial de Eventos do Município, tra-
zer cada vez mais conscientização 
sobre este tema tão urgente que é 
a violência, em todas as suas for-
mas, contra a mulher,” declarou o 
autor da lei, vereador Eduardo do 
Blog.

O isolamento social por con-
ta da pandemia de Covid-19 fez 

os números de violência domés-
tica dispararem neste período. 
As residências, ao invés de locais 
de conforto e segurança viraram 
para muitas mulheres, palcos de 
agressões de todo tipo. Em Petró-
polis, o Centro de Referência em 
Atendimento à Mulher (CRAM) 
atendeu somente em 2021, 1.500 
mulheres: o maior número de 
atendimentos desde a criação da 
instituição, em 2007,  de acordo 
com a coordenadora Ana Luiza 
Franco.

Também foram expedidas no 

município, somente nos últimos 
13 meses, mais de 400 medidas 
protetivas para mulheres em si-
tuação de risco de violência, se-
gundo informação do Tribunal 
de Justiça do Estado do Rio de 
Janeiro.

No cenário nacional os nú-
meros são igualmente dramáti-
cos: o país registrou, no ano de 
2020, 1.350 casos de feminicídio, 
ou um a cada seis horas e meia, 
segundo dados do Fórum Brasi-
leiro de Segurança Pública.


